



**SALUD** | DÍA MUNDIAL DE LA LUCHA CONTRA EL SIDA



Personal de Cruz Roja repartió entre los universitarios del campus abulense de la USAL material informativo. / D. CASTRO

# UN VIRUS QUE AVANZA

**Coincidiendo con el Día Mundial de la Lucha contra el Sida, Cruz Roja llevó a cabo una campaña de información y sensibilización sobre el VIH en el campus de Educación de la USAL**

E. CARRETERO / ÁVILA

**P**uede una persona infectarse por VIH si comparte una botella de agua con un seropositivo, cómo se transmite este virus o cómo se puede prevenir la infección son algunas de las preguntas que pese a las campañas de información aún sobrevuelan en el aire cuando se habla del Sida. Por ese motivo, y porque los nuevos diagnos-

ticados de VIH aumentaron el pasado año en nuestro país un 1,84 por ciento tras pasar de los 3.366 de 2015 a los 3.428 nuevos casos de 2016, las campañas de sensibilización e información siguen siendo muy necesarias. Campañas como la que este jueves, y como anticipo al Día Mundial de la Lucha contra el Sida, que se celebra cada primero de diciembre, llevó a cabo el área de Juventud de Cruz Roja Ávila entre los uni-

versitarios de la Escuela de Educación y Turismo del campus abulense de la USAL.

Además del reparto de preservativos, durante esta jornada miembros de Juventud de Cruz Roja hicieron llegar a los estudiantes de este centro universitario información sobre esta infección y sobre su prevención mediante la distribución de folletos y distinto material informativo. Sin embargo, para Cruz Roja la lu-

cha contra el sida no es algo de un solo día ya que «durante todo el año se trabaja en la prevención y la sensibilización de las enfermedades de transmisión sexual», tal y como reconoció Estefanía Garrido, responsable de Juventud de Cruz Roja Ávila, que aseguró que el sida «sigue siendo un problema de salud mundial» como así demuestra el hecho de que en 2016 casi 37 millones de personas vivían con el VIH en el mundo.